



桜楯館だより

10月の生活目標 「互いに協力し合う」

10月は『桜楯館フェスタ』が開催されます。
これから各部門の準備が本格的に始まります。
全校生徒が互いに協力し合って、素晴らしい桜楯館フェスタにしましょう。



◇前期卒業式 9月30日(月)

保護者と来賓の方々に見守られながら卒業生3名が本校を巣立ちました。



◇市内3校合同芸術教室 8月29日(木)

ほくしか鹿鳴ホールにて、日本楽器『雅の風』の演奏を聴きました。尺八・津軽三味線・篠笛・箏・和太鼓による日本楽器の総合編成で、代表の和太鼓奏者・石井昭仁氏は大館市出身です。日本の伝統楽器のすばらしさを生演奏で実感することができました。



◇一声運動 9月3日(火)～5日(木)

I部とII部の下校時に、PTAと生徒会で一声運動を実施しました。しっかりと挨拶してくれる生徒が日ごとに増えたように思いました。ご協力くださった保護者のみなさまに深く感謝申し上げます。

◇10月の行事予定

- 1日(火) 後期始業式
- 9日(水) 秋田県定時制通信制生徒生活体験発表会
- 16日(水) 桜楯館説明会(中学生学校見学会)
- 18日(金) 桜楯館フェスタの準備期間(9校時～25日)
- 21日(月) 物品移動(1～2校時)
- 22日(火) クリーンアップ(3校時)
- 24日(木) 生徒会役員選挙公示
- 25日(金) 桜楯館フェスタ前日祭
- 26日(土) 桜楯館フェスタ
- 28日(月) 代休
- 29日(火) 桜楯館フェスタ復元作業

